



Richtfest Raiffeisenbank Frasdorf

Beitrag

Der Neubau der Raiffeisenbank Aschau-Samerberg an der Frasdorfer Simsseestraße ist unter Dach und Fach. Zimmerermeister Jürgen Schreiner lobte beim traditionellen Richtfest die Bauherren und alle, die für den Bau verantwortlich waren. Zimmermeister Ludwig Göttinger bat mit seinem Richtspruch um Gottes Segen für das neue Gebäude sprach vom hohen First der Sporthalle herab den Richtspruch für das neue Bauwerk, trank ein Glas auf den bisher unfallfreien Bauverlauf aus und warf es in hohem Bogen vom Dach in die Baugrube: „Jetzt muss das Glas in tausend Stücke brechen, denn Scherben bringen Glück“. Ein geschmücktes Tannenbäumchen verkündet in den nächsten Tagen weithin sichtbar, dass ein wichtiger Schritt zur Verwirklichung des Projektes geschafft ist.

„Es ist ein Bau, der sich sehen lassen kann und für die Zukunft geplant ist“. Somit versammelten sich rund 70 Gäste zur Feier des Tages, darunter für die Gemeinde Frasdorf die dritte Bürgermeisterin Gabriele Stein und für die Gemeinde Aschau der zweite Bürgermeister Michael Andrejanc, die Mitarbeiter der Bank sowie die Handwerker der bisher beteiligten Firmen an der neuen Geschäftsstelle.

Vorstand Christian Trattner dankte der Gemeinde Frasdorf für die Ermöglichung des Projekts und den einzelnen Firmen und Handwerkern für den bisherigen Einsatz und für die gute Zusammenarbeit. Er sprach von einem „Meilenstein für die Entwicklung der Gemeinde Frasdorf“. Mit der Hebefeierr habe man nun „das Wichtigste geschafft und die größten Gefahren überstanden“. Der Bau sei für Raiffeisenbank Aschau-Samerberg und ihre Kunden „gut investiertes Geld“.

Die traditionelle Hebefeierr hat man ursprünglich dann gefeiert, wenn für ein Gebäude der Dachstuhl aufgerichtet war. Doch heute ist man dazu übergegangen, das Richtfest erst dann anzusetzen, wenn der Rohbau wetterfest unter Dach ist. Nach dem Hebauf ging es traditionell zum gemütlichen Teil über, dabei bewirtete die Raiffeisenbank ihre zahlreichen Gäste zum Dank für das bislang Geleistete. In geselliger Runde ging der Abend zu Ende.

Mit der Fertigstellung und Inbetriebnahme der neuen Geschäftsstelle rechnet Vorstand Trattner im

kommenden Jahr. Angesichts der weiterhin unsicheren Zeiten brachte er seine Hoffnung zum Ausdruck, dass die weiteren Baugewerke von Materialengpässen, Lieferschwierigkeiten und explodierenden Preisen verschont bleiben müssen.



Zimmerermeister Ludwig Gäßtlinger (links) sprach vom hohen First der Sporthalle herab den Richtspruch für das neue Bauwerk. Der Neubau der Raiffeisenbank Aschau-Samerberg an der Frasdorfer Simsseestraße ist unter Dach und Fach. Beim Richtfest von links: Zimmerermeister Ludwig Gäßtlinger, Zimmerermeister Jürgen Schreiner, Architekt Marco Driesch, der Vorstand der Raiffeisenbank Aschau-Samerberg Christian Trattner und der Geschäftsstellenleiter von Frasdorf Markus Entfellner

Foto & Text: Heinrich Rehberg

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Frasdorf
2. Hebfeier
3. Richtfest Raiffeisenbank